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☆ありがとうございました！！ 

□成之坊佳子さん  
素敵なお花の飾りとメッセージをいただきました。 

□県エアリーフローラ実行委員会から、卒業生にエアリーフローラをいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

卒業生 地区 

杉野 萌々華 熊谷町 

高畑 綾乃 中島田 

藤瀬 寛爾 岩坂町 

中村 友就 天神 

鼠田 莉那 岩坂町 

八百市 兼生 大島田 

薮下 結翔 本江寺 卒業 おめでとう ございます！ 

 

６年生を送る会（2/22） 
 「６年生にとって楽しい思い出になるようにする」「感謝の気持ちを伝える」というめあてのもと，６

年生を送る会が行われました。複式学級で６年生とずっと共に過ごしてきた５年生が企画・運営した会で

す。６年生に気づかれないようにとこっそり準備し，６年生に喜んでもらおうと工夫を凝らして頑張りま

した。 

 各学年の発表は，１学年７分ほどですが６年生に感謝の気持ちを伝えようとこれまで練習を頑張ってき

た成果が見られるすてきな姿でした。全校合唱「絆」は６年生も入ってみんなで一つになって歌いまし

た。この「絆」は，前日に避難者の皆様に披露させていただき，「元気が出ました」「頑張ろうと思いま

した」など素敵な感想をいただきました。 

僕たちは 6年生の思い出スライドを作りました。準備では，6年生が 1年生の時〜6年生の時までの思い出を入れるために，6年生

が１年生の時の担任の先生に電話して，協力してもらったりしてスライドを作りました。このスライドは他の方々の協力があって，できた

６年生の思い出スライドだと思います。そして，6 年生を送る会を迎えました。感謝しかない 6 年生には楽しんでもらいたい，という想い

で 6 年生を送る会をしました。学年発表では，その学年らしい発表をしていました。全校合唱では２つに分かれて，元気のある歌を歌

えたと思います。この歌を被災者にも聞いてもらって，珠洲市を元気づけてみんなの笑顔を取り戻したいです。 ＜５年 濱野竜佑＞ 

今日までの準備では自分の班の手紙を一生懸命書きました。お手紙の中だけじゃ収まりきれないほどみんなに感謝しています。今

日の送る会では，１年生「ありがとう」という気持ちで花を咲かそうという気持ちで「ありがとうの花」という歌を歌っていて，とても嬉しかっ

たです。２年生はダンスと劇を混ぜてしているので，見ていてとても楽しくなりました。３年生は「季節ハズレのハロウィン」ということで仮

装をしながらダンスをしていてとても可愛かったです。４年生も仮装みたいなものをしていてとても面白かったです。５年生は「６年生の

思い出スライド」で私たち６年生が１年生のときからの写真と今まで担任をしてくれた先生からのメッセージがあって感動しながらも成長

しているなと思いながら見ていました。小町先生からのメッセージは卒業式までのお楽しみなので楽しみです。みんな私達に「ありがと

う」といってくれたけどこちらこそと言いたくなりました。本当にいい思い出ができて良かったです。          ＜６年 鼠田莉那＞ 

年莉那さん 

 3月１４日（木），６年生７名が直小学校を巣立ちます。最上級生として，いろいろな行事の中心となり，
本当によく頑張ってくれました。また，年明けからは，地震のために大きな制限があるなか，全校生が楽し
めるようにと，行事を工夫して実施するなど，学校の目指す姿にむけ努力してくれました。 
直小学校で学んだことに“誇り”と“自信”を持って，大きく羽ばたいてくれることを願っています。 

「直小の子は明るいね！」「元気もらえるわ！」来校される方々が皆言って下さいます。これも，保護

者，地域の皆様方のご理解・ご協力，市教育委員会様をはじめ行政の皆様方の懸命なご支援，そして，市

内，県内，全国の皆様方の多くのお力添えのお蔭と心より感謝しております。その中に兵庫県の震災・学

校支援チーム「EARTH（アース）」の方々がおられます。現職の教職員で構成され，阪神・淡路大震災時に

受けた全国各地からの支援に報いるために，災害等により避難所となった学校への支援活動等を行う組織

です。今回の地震においても，いち早く駆けつけていただき，本校もずっと献身的に支えてもらっていま

す。登下校時の見守りをする姿を見られた方も多いかと思います。積み重ねてこられた知見，ご経験に基

づいたご助言は，温かく，思いやりに溢れ，説得力，納得感のあるものばかりです。支援に入られている

方々と同じく，アースの皆様方も本来の業務があり，来られる方のみならず，所属校のご協力がなければ

来ていただくことは叶いません。当然ではありますが，支援を受けられることは当たり前ではありませ

ん。子供達には，今回のことを通して「感謝の心」「思いやりの心」「誰かのために頑張れる心」が大き

く，逞しく育ってほしいと思います。      令和６年３月１日 珠洲市立直小学校長 道端専次 

３月１４日（木）第７７回卒業証書授与式 

６年生が見てく

れてうれしかった

です。 

＜１年谷内華凛＞ 
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校内百人一首大会（2/6） 
 昨年の年末から各教室で百人一首に取り組んできました。また，今年に入り，何度か全校で練習もしてき

ました。そして，今年度も図書委員会の企画運営で百人一首大会が実施できました。冬休み中に，百人一首

を覚え，得意札を相手に取られないように一生懸命読み上げられる歌を聞いていま 

した。入賞したみなさんおめでとうございます。 

１年生  １位 蟹由 一葵  ２位 田畑 魁   ３位 新傳 大心 

２年生  １位 谷内田 湊人 ２位 菅谷内 義子 ３位 西 瑠惟 

３年生  １位 谷内田 悠人 ２位 小澤 知央  ３位 高井 花 

４年生  １位 菅谷内 宏名 ２位 井田 朋花  ３位 山根 侑眞 

Ｔ1(５年) １位 濱野 竜佑  ２位 山根 奏仁 

Ｔ1(６年) １位 杉野 萌々華 

Ｔ２   １位 瀬法司 雫千 ２位 八百市 兼生 

 

プロアスリートとの交流（2/26） 

日本サッカー協会からの支援で，子どもたちとプロアスリートとの交流会がありました。音楽室での運動

でしたが，工夫して，サッカーや野球，テニス，バレーボールなどを楽しみました。 

スポーツのプロといっしょにうんどうできてよかったです。   ＜１年 蟹由一葵＞ 

スポーツ選手と交流できたので良い機会になりました！！サッカーの体験が楽し

かったです。ミニゲームが意外と難しかったのでびっくりしました。 

                                   ＜３年 小澤知央＞ 

私がスポーツ選手たちと遊んで楽しかったことは，テニスの道具を使ってリレーを

したことです。理由は，１位になれたし，みんなで楽しくできたからです。私は，誰か

分からなかった選手のことも，自己紹介で知ることができたので良かったです。最初

は，正直に言うと，誰がどの選手か分かりませんでした。けど，ゲームをしていく中で

知ることができて，とても楽しかったです。最後に，バレーや，サッカー，野球を体験

できたので良かったです。テニス選手のりょうちゃん 野球選手のこにたん バレー

選手のけいちゃん サッカー選手のきくちゃん，おいそがしい中，直小に来てくださ

りありがとうございました。また来てほしいです。        ＜４年 濱野真佑花＞ 

ぼくのしゅ目は，あやとび。２回あったけど，１回目は，るいさんとまゆかさんとぼくで，なわとびがあたってしまった。２回目は，あたらずに

ふつうに２０びょうできた。後ろあやは，自分でもたぶんできないと思っていたけれど，１回目も２回目もできなかった。８の字はいがいとでき

た。あんまりひっかからないでできた。けっかは，１いが２はんで，２いが１ぱん，３いが３ぱんで，もう少しだったのでくやしかった。 

                                                               ＜２年 上野煌心＞ 

今日，なわとび集会がありました。ぼくは「こうさとび」２０秒を２回やったけど，２０秒はできませんでした。だけど，おうえんは声を大きくでき

ました。わけは，自分だけのたたかいじゃなくて，みんなのたたかいだからそのためにおうえんしないと１位はとれないからです。だけど２位

でした。２位だったけどきょう力できたので来年のはんでゆうしょうしたいです。                         ＜３年 竹平悠人＞ 

今日のなわとび集会で嬉しかったことや学んだことは３つあります。１つ目は，２班が１位なったことです。なぜ嬉しかったかと言うと，去年

のなわとび集会では，３位だったけど今年のなわとび集会で１位になれたからです。これからもなわとび集会で１位になりたいです。２つ目に

嬉しかったことは，練習ではできなかった後ろ二重跳びを１０秒間できたことです。５年生になっても後ろ二重跳びや，むずかしい技を跳ん

で班にこうけん出来るような５年生になりたいです。３つ目は，始めての放送委員会での司会で緊張したところをかんじ君に支えてもらってう

れしかったことです。来年からは，かんじ君は中学校に行ってしまうのでこれからは自分たちで何でも出来るようになりたいです。  

＜４年 澤村 樹＞ 

なわとび集会（2/15） 

縦割り班対抗のなわとび大会を行いました。今年度は，体育館が使えなくてもできる方法を考えて，縦割り
班ごとに各階の教室に分かれてリモートで大会を行いました。できなかった跳び方も，短い練習期間でしたが，
上級生が下級生に教えながら練習を繰り返すことでできるようになり，回数もどんどん増えていきました。長
縄での８の字跳びも上手になりました。どの子もあきらめずに頑張る姿が素敵でした。 
 

１月１１日に３学期が始まってから，多くの励ましのメッセージが届いています。子どもたちや教職員

の元気につながっています。 

【３月の行事予定】 

１日（金） 新入生入学説明会   ４日（月） クラブ １１日（月） 集金振替日  

１３日（水） 卒業式予行・６年生通知表渡し（児童）  １４日（木） 第７７回卒業証書授与式（ラポルトすず） 

２２日（金） １～５年生通知表渡し（児童）・修了式・離任式 

 


